



Bienvenue chez nous...ton nouveau chez toi !

{IF[ANREDE]}{ANREDE}{ELSE[ANREDE]}Bonjour {ENDIF[ANREDE]}

L'arrivée dans un foyer ou une famille d'accueil représente un bouleversement profond pour les enfants et les adolescent·e·s. Perte de repères, nouveaux liens à tisser : il est essentiel d'être attentif·ve·s aux déclencheurs pouvant raviver des souvenirs douloureux. Disposer de méthodes adaptées permet de réagir avec justesse et de construire des liens stables.

Le Forum suisse pour la protection de l'enfance et de la jeunesse 2025 explore ces défis notamment sous un angle psychologique. À travers des exemples concrets – par exemple sur l'accueil des tout-petits – le colloque offre un espace d'échange sur les meilleures pratiques pour accompagner ces nouveaux arrivants.

Une arrivée réussie repose sur une planification soignée, une bonne coordination et une organisation réfléchie des premières semaines. Le concept du canton de Saint-Gall ainsi que les contributions des professeur·e·s Daniela Reimer et Stefan Eberitzsch proposent des pistes inspirantes pour un accompagnement optimal.

L'accompagnement à long terme sera aussi discuté : quel est le rôle de la personne de confiance ? Comment la désigner et définir ses missions ?

Rejoignez cette réflexion essentielle ! Nous nous réjouissons de vous accueillir le **22 mai 2025** au Forum suisse pour la protection de l'enfance et de la jeunesse.

Meilleures salutations,
Lorène Métral, Co-directrice

Les possibilités et enjeux de la phase d'admission Forum suisse pour la protection de l'enfance et de la jeunesse

Date : Jeudi 22 mai 2025

Lieu : [Best Western Hotel Bern](#), Zeughausgasse 9, 3011 Berne

Délai d'inscription : 01 Mai 2025

[Vers l'inscription](#)



« Rétrospective du premier colloque national d'éducation sociale et de pédagogie spécialisée »

Les 5 et 6 mars a eu lieu pour la première fois à Berne le colloque national d'éducation sociale et pédagogie spécialisée sur le thème du travail avec les familles. Ce colloque a rassemblé des professionnel-le-s issu-e-s de la pratique, de la recherche et de l'administration afin de discuter des développements actuels et des défis liés à l'accompagnement des familles.

[Vers la rétrospective et les documents complémentaires](#)



Nouvelle responsable de la communication chez Integras

Je m'appelle Rena Uphoff et je suis responsable de la communication chez Integras depuis février 2025. Je me réjouis d'animer les échanges au sein de notre communauté professionnelle et de partager avec vous des sujets passionnants.

Événements

La santé mentale des enfants et des adolescent·e·s est un enjeu majeur qui nécessite des approches innovantes et inclusives. Le Colloque MèTiS Europe 2025, organisé par notre partenaire MèTiS Europe, explorera comment le CARE peut être un levier d'action sociale et pédagogique face aux mutations psychosociétales actuelles.

[Inscrivez-vous ici au Colloque MèTiS Europe 27 mai 2025 à Martigny](#)

Save the date
Colloque de Morat
13 et 14 novembre 2025 à Morat

Publications

Lors du Forum suisse pour la protection de l'enfance et de la jeunesse, des thèmes actuels de la protection de l'enfance et de la jeunesse, sont mis en

discussion et sont examinés sous l'angle des recommandations CDAS/COPMA relatives au placement extrafamilial. L'objectif est de contribuer ensemble à un renforcement de ces recommandations sur le terrain.

[Pour en savoir plus sur les recommandations de la CDAS et de la COPMA, cliquez ici](#)

Revue suisse de pédagogie spécialisée du Centre suisse de pédagogie spécialisée : notre présidente Corinne Noth a rédigé un article passionnant sur la considération des enfants dans nos systèmes de protection.

[Lire : Des enfants à valeur variable ?](#)

INTEGRAS,
Association professionnelle pour l'éducation sociale
et la pédagogie spécialisée
Pfingstweidstrasse 15, 8005 Zürich
T 044 201 15 00,
[E-mail](#)



Newsletter (an: {EMAIL}) [désinscrire](#).
Si ce message n'apparaît pas correctement, veuillez cliquer [ici](#).